
年祝い（寅年）

板場英行 三好 静子

各会員各記念日（１月）

□配偶者誕生日 福本 博之

宇都宮勝博

□事業所創立 福本 博之

各会員各記念日（２月）

□会員誕生日 三好 静子

□結婚記念日 野田 眞治

各会員各記念日（３月）

□結婚記念日 板場 英行

□配偶者誕生日 吉本きよ子

□事業所創立 佐渡 文武 片岡 佑貴

□点 鐘

□ロータリーソング：我等の生業

□４つのテスト：福本博之会員

□会員数：１５名（免除者：０名）

□出席者：１３名 □欠席者：１名

□メイク： １名 □出席率：９３．３３％

会 長 の 時 間・前半を振り返って

【会長 福本 博之】

会長の時間と前期総括のお

時間を頂戴しております。

最近寒くなってきました。

こうやって寒い日と暖かい

日を繰り返して本格的な冬

になります。皆様におかれ

ましてはくれぐれも体調を

崩されないようにしてください。特にトイレやお

風呂が日本の家は寒くなる傾向にありますので、

寒い空間に入られるときにはヒートショックを起

こされないようにお気を付けください。

今日の話の内容ですが、ご存じの通りこの近辺は

人口減少で、あまり明るい未来が見えないのでは

と思っていらっしゃる方が多いと思いますが、官

民が力を合わせていろんな活動してきたのが意外

と全国的に注目を集めてきているという事柄を紹

介したいと思ます。12月7日に国土交通省の一団

が竹原市にいらっしゃいました。僕も呼ばれて話

を聞きに行ったのですが、彼らが取り組んでるの

は「ウォーカブル」な町つくりです。歩ける、歩

行者中心の町つくりを日本で行っていきたいと考
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スマイルＢＯＸ

１月・２月

例会取消期間中

●会員誕生日 ：三好

●配偶者誕生日：福本

●事業所創立 ：福本、佐渡

●年賀状：中川、吉本、宮本、片岡、久藤

本庄、木村、大森、三好、板場

福本、佐渡

●歳祝い：三好、板場



えられているようです。

10月8,9,10日に竹原駅前商店街あいふる通りでパー

キングデイという取り組みを行いました。一部を

歩行者天国にして、道にも人工芝を敷いてテント

を張ったり、小さな子供が遊べるようなおもちゃ

のレゴやプラレールなどを置いたり、歩くどころ

か寝転がれるようにもしました。小さな子供だけ

でなく大きな子供にも楽しめるよう、モード大岡

跡地に卓球やバトミントンやバスケットが出来る

ようにしました。その三日間で延べ4800人の来場

者があったそうです。普段のあいふる通りをご存

知の方はどれだけ凄い数字かわかると思いますが、

やっている期間中は沢山の方が来られていました。

この近辺にこんなに沢山の人がいたのか、こんな

に沢山の子供がいたのかと感心しました。対流で

きる、そこに居てもよい場所があれば人は集まる

のだと感じました。

今回のパーキングデイを行うにあたり、自分たち

で何が出来るかなど企画を考える段階で実際に歩

いてみました。普段は車で通り過ぎるだけのあい

ふる通りを歩行者として歩いてみると、新たな気

づきに出会いました。一つ目は、車道よりも歩道

の方が圧倒的に広いということです。この状態に

なったのは30、40年前だそうです。それまでは対

面で車が通行できていたそうです。それをあえて

あの状態にされたということで、その当時から歩

行者に優しい設計をされたのだと思いました。し

かも一方通行で、車道が緩やかに蛇行しているん

ですね。ということは、車はスピードが出せない

ということです。そういう事柄でも歩行者に寄り

添った設計だと思います。アーケードも全て覆わ

れていないので青空が見えます。だからこそ今回

のイベントが出来たのだと思います。

30、40年前に歩行者に寄り添った設計にするとい

う意思決定ができたことに感心しました。それに

ついて、大森会員にお伺いしましたが、詳しいこ

とは分からないが、大学の先生等が入って設計を

考えられたということでした。こういう取り組み

を経て竹原市役所の方で纏めた竹原駅前ウォーカ

ブルビジョンが冊子でも紹介され、竹原市のホー

ムページにも掲載されていますので是非御一読い

ただければと思います。ほんとに竹原駅前商店街

に光が見えたと思った次第です。

その話を聞きに国土交通省の方が来られたのです

が、全国的にみるとかなり先進的な取り組みだそ

うです。しかも大きな大都市がやるのならわかり

ますが、竹原のような小規模なところでこういっ

た活動をしているというのが全国の他の小規模な

町の参考になるということで1月には国土交通省

主催の全国的なオンラインイベントがあります。

何もない、何もできない停滞したままに見えてい

るかもしれませんが、将来にとって光になるよう

な全国的にも先進的な取り組みになっているのが

当事者としても嬉しいです。

一日一日は変化がないように見えますが、何年も

いろんな活動をやっていくと、他の市町からも注

目していただける町になってくるのだと思います。

これからも皆様のお知恵をお借りしながらいろん

な活動をしていければと思っている次第です。

前期の総括ですが、私が会長になったのが7/1、

第二週目の7/8には竹原に観測史上最多の雨量が

降りました。7/23オリンピック開催、暗い話題が

多い中、日本人選手の活躍でよい話題をふりまい

てくださったのですが、8/24パラリンピックの開

催日に緊急事態宣言が発令され8/27～9/30まで

続きました。

徐々に普段の生活を取り戻しながら、例会もスクー

ル形式ではありますが、休会することなくできる

ようになりました。11/11には何とか公式訪問が

延期の末、実現することができました。

一日も早く元の生活にマスクを外していろんな活

動が出来るようになればと思っております。

竹原RCがこの間にできた活動は、竹原市と東広島

市に10万円ずつ災害義援金をお届けしそれが中国

新聞に掲載していただいたくらいです。

これから半年残っておりますので、半年の中で出

来ることを皆で考えて、いろんなことに取り組ん

でいければと思っておりますので、いろんなアイ

デアを出していただければと思います。

今日が年内最後の例会になります。皆様良いお年

をお迎えください。ご清聴ありがとうございまし

た。

委 員 会 報 告

□IM実行委員会 委員長 久藤 孝仁

G9IMは、2022年３月12日（木）ホテル大広苑に

おいて竹原RCがホストとなり開催致します。皆様

の御協力を宜しくお願い致します。

懇親会の有無を検討しましたが、コロナ禍の中、

約100名規模の飲食は少し難しいかと考えまして、

お弁当を各自お持ち帰り頂くことになりましたの

で御了解ください。

テーマは「それでこそロータリー」とさせていた

だきました。基調講演は吉原パストガバナーにお

願い致しております。

竹原RC会員は全員参加登録でお願いしたいと思い

ます。全員登録分の2,000円はクラブ負担、お弁
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当・お土産の部分5,000円は会員負担としますの

で宜しくお願い致します。欠席の場合も5,000円

徴収させて頂きますので宜しくお願い致します。

講師・他クラブへのご案内等々は今年中にしたい

と思います。竹原RCは会員１５名でございます

ので、全員でIMが成功するようにご協力をお願い

致します。

臨時理事会報告

□日 時 令和３年１２月１６日（木）

□場 所 ホテル大広苑

□出席者 ８名

□議 題

①竹原ロードレース大会参加依頼について

今回は参加しない 承認

②３クラブゴルフコンペの件 承認

今年度は竹原RC担当

③G９IM竹原RC会員登録の件 承認

竹原RC会員全員参加登録とします

竹原会員登録料は5,000円/全員登録料2,000円

部分についてはクラブ負担とします

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

理事会報告（文書）

□日時 令和４年１月１１日（木）

□議題

①新型コロナウイルス「まん延防止等重点措置」

対象地域の為、１月例会は取消させて頂きます。

（1/13．1/20，1/27 例会取消します）

理事会報告（文書）

□日時 令和４年１月２１日（木）

□議題

①G9IMについて （ 中止 ） 承認

新型コロナウイルスの現在の感染状況を鑑みて中

止の判断に至りました。

※ガバナー及び基調講演講師吉原パストガバナー、

各クラブへ中止のご連絡。ガバナーへの記念品は

（各クラブ10,000円拠出）例年通り行います。

理事会報告（文書）

□日時 令和４年１月３１日（木）

□議題

①２月例会について 承認

新型コロナウイルス「まん延防止等重点措置」延

長の為、２月例会は取消させて頂きます。

（2/3，2/10，2/17，2/24 例会取消します）

・広島空港RC主催３クラブ合同例会は中止。

理事会報告（文書）

□日時 令和４年２月１０日（木）

□議題

①米山記念奨学生世話クラブ及びカウンセラーに

ついて 承認

尾道市立大学 ２学年

丁 若洺（テイ ジャクメイ）さん（国籍 中国）

期 間：2022年4月～2023年３月31日

カウンセラー：福本 博之会員

理事会報告（文書）

□日時 令和４年２月２１日（月）

□議題

①広島県「まん延防止等重点措置」が３月６日ま

で再延長されたことに伴い、定款第7条第１節

（ｄ）（3）により３月３日（木）の例会を取り

消します。

理事会報告（文書）

□日時 令和４年３月７日（月）

□議題

①3月10日（木）の例会について 承認

（まん延防止等重点措置が3/6で解除）

例会時間短縮・スクール形式・お弁当

プログラム：誕生祝・各記念日祝

例会後、理事役員会開催
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